



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial | Parish Bulletin
19 février 2023 February 19, 2023

Saviez-vous que...

Le carême dure 40 jours, mais il y a 45 jours de calendrier du mercredi des Cendres jusqu'à Pâques. Les dimanches ne sont pas comptés, car il est interdit de faire pénitence ou de jeûner les dimanches.

Les jours de Carême sont de jours de pénitence (Code de Droit Canonique 1250). « Les fidèles s'adonneront d'une manière spéciale à la prière et pratiqueront des œuvres de piété et de charité, se renonceraient à eux-mêmes en remplissant leurs obligations propres et en observant le jeûne et l'abstinence » (dans le secret, c'est un pacte entre vous et le Seigneur).

On ne chante pas l'Alléluia ni le Gloire à Dieu.
Les fleurs sur l'autel sont interdites.

Deux jours de jeûne et d'abstinence pour l'Église tout entière : le mercredi des Cendres et le Vendredi Saint.

Did you know that...

Lent lasts 40 days, but there are 45 calendar days from Ash Wednesday until Easter. Sundays are not counted, as it is forbidden to do penance or fast on Sundays.

The days of Lent are days of penance (Code of Canon Law 1250). "The faithful will devote themselves in a special way to prayer and will practice works of piety and charity, will deny themselves by fulfilling their own obligations and by observing fasting and abstinence" (in secret, it is a pact between you and the Lord).

We do not sing the Alleluia or the Glory to God.
Flowers on the altar are prohibited.

Two days of fasting and abstinence for the entire Church: Ash Wednesday and Good Friday.

Mercredi des Cendres

Il y aura célébration de la Parole mercredi des Cendres, le mercredi 22 février, à 19h00 avec imposition des cendres (bénites par l'abbé Justin).

Célébration œcuménique

Je veux remercier particulièrement l'abbé Justin, Fr Giuseppe et Fr Edward pour la célébration pour l'unité des chrétiens de samedi dernier. Je veux remercier également les lecteurs Michel Grimard, Cathy Salt et Peter Provencher, notre chorale, qui était particulièrement en voie, Andrius à l'orgue et Michelle Lavigne pour la réception fraternelle qui a suivi dans la salle Lucien Vachon.

Je vous ai mis les liens : [photos et homélie](#) de Fr Giuseppe.

Ash Wednesday

There will be celebration of the Word on Ash Wednesday, February 22, at 7:00 p.m. with the imposition of ashes (blessed by Father Justin).

Ecumenical celebration

I want to especially thank Father Justin, Fr Giuseppe and Fr Edward for the celebration for Christian unity last Saturday, I also want to thank the readers Michel Grimard, Cathy Salt and Peter Provencher, our choir, which was particularly good, Andrius at the organ and Michelle Lavigne for the friendly reception which followed in the Lucien Vachon room.

I put you the links : [photos and homily](#) of Fr Giuseppe.